Palestinian Intifadah", Journal of Arab Affairs, Vol. 8, No. 1, Spring 1989, pp. 10 -27.

Nuseibeh, Sari; "Two Years of the AY Intifadah; (2) A True People's Revolution", Middle East International, No. 365, 15/12/1989, pp. 16-18.

Sharabi, Hisham; "The Impact on At the Palestinian Diaspora", Middle East International, No. 365, 15/12/1989, pp. 20-21.

Rubenberg, Cheryl A.; "Twenty A& Years of Israeli Economic Policies in the West Bank and Gaza; Prologue to the Intifadah", Journal of Arab Affairs, Vol. 8, No. 1, Spring 1989, pp. 28 - 73.

## ٥ بيانات وتصريحات وخطب

٨٥ جبهة النضال الشعبي الفلسطيني؛ «[نص بيان الجبهة في الذكرى الأولى لاعلان الاستقلال ودخول الانتفاضة عامها الشالث]»، نضال الشعب، العدد ٥٣٦، ١٩٨٩/١٢/٢ من

٨٦ القيادة الوطنية الموحدة الانتفاضة، «[نص النداء الرقم ٨٤؛ نداء الاستقالال، بتاريخ
١١/١١/١٩٩١]»، فلسطين الثورة، السنة
١٩٨١ العدد ٧٧٣، ١١/١١/١٩٨٩، ص ٨ -

۸۷ \_\_\_\_\_, «[نص] النداء الرقـم ٤٩؛ نداء التـطويـر والتصعيـد والانتصال بتـاريـخ ٤/٢/٢/١٩٨٩، فلسطين الثورة، السنة ١٨٨ العدد ٧٧٦،١١/١٠/١٩٨٩، ص ٢-٧.

۸۸ «[مقتطفات من بيان اتحاد لجان الدفاع عن الحريات الفلطسيني في دولة فلسطين، بشأن محاكمة الصحفي سمعان خوري]»، الحرية، العدد ٣٣٦، ١٩٨٩/١١/١٩، ص ٢٠.

۸۹ «[نص بيان القيادة الوطنية الموحدة للانتفاضة في منطقة رام الله]»، الحرية، العدد ۳۳٦، ۱۹/۹۱۹، ۵۷۱.

٩٠ «[نص] بيان المعتقلين في يوم الاستقالال
[بتاريخ ١٩٨٩/١١/١٥]»، فلسطين الثورة،
السنة ١٩، العدد ١٧٥٥، ١٢/٣/١/١٨٩، ص

٧١ ناصر، نديم: «في قطاع غزة السجن الكبير: مدينة بلا شرطة ولا محاكم»، المجلة، العدد ٥٠٥, ٧١٠/١٠/١٧، ص ٣٢ ـ ٣٦.

۷۲ الهيبي، احمد؛ «سيناريو انقلاب بطيء يقوبه شارون للسيطرة على السلطة في اسرائيال»، الوطن العربي (باريس)، العدد ١٤٣٨ ١٩٨٩/١٢/٨

۷۳ الوعـري، زياد: «الفلسـطينيون يستعدون لمعركة ضارية على جبهتين»، لوموند دبلوماتيك، السنـة ۲، العـدد ۱۳، تشرين الاول / تشرين الثاني ( اكتوبر / نوفمبر ) ۱۹۸۹، ص ۲.

Collins, Frank; "Israelis Have Lost V2 the Intifadah, But Palestinians Have Not Yet Won It", The Washington Report on Middle East Affairs, Vol. VIII, No. 8, December 1989, p. 6.

—, — ; "Why Palestinians Kill Pal- Voestinians in Israeli - Occupied Territories", The Washington Report on Middle East Affairs, Vol. VIII, No. 7, November 1989, pp. 13, 45.

Fecci, Jo Marie; "Two Years of In- V\ tifadah", The Washington Report on Middle East Affairs, Vol. VIII, No. 8, December 1989, pp. 8-9.

Hull, Jun D.; "Still Stuck in the VV Stone Age", Time, No. 50, 11/12/1989, pp. 28 - 29.

Jubran, Michel; "Not Planned But VA not Spontaneous'; The Intifadah; Its Leadership and the PLO", The Washington Report on Middle East Affairs, Vol. VIII, No. 8, December 1989, pp. 10-11.

Kidron, Peretz; "Two Years of the In- V9 tifadah; (3) The Price Israel Has to Pay", Middle East International, No. 365, 15/12/1989, pp. 18 · 19.

Kuttab, Daoud; "Curfews and Kil- Alings Mark the Anniversary", Middle East International, No. 365, 15/12/1989, pp. 3-4.

Nassar, Jamal R.; "The Nature of the A